

Zweiter Infoabend wegen nasser Keller

Veranstaltung in Sozialstation von Rembrücken

Heusenstamm (red) - In der Informationsveranstaltung am 21. November (ausführlicher Bericht darüber auf Seite 13) wurde deutlich, dass die Rückstausituation im Kanalnetz von Rembrücken ein echtes Problem für manchen darstellt. In dem Zusammenhang stand auch der Neubau des Regenrückhaltebeckens im Mittelpunkt des Interesses. Es wurde vereinbart, in einer weiteren Veranstaltung das Bauvorhaben anhand vor-

liegender Pläne vorzustellen.

Diese zweite Informationsveranstaltung findet am Donnerstag, 12. Dezember, um 18 Uhr in der Sozialstation Rembrücken statt.

Bürgermeister Josef Eckstein erinnert in diesem Zusammenhang nochmals an die Ausführungen der beim ersten Informationsabend anwesenden Ingenieure, die keinen direkten Zusammenhang zwischen Kellerüberflutungen bei Regenereig-

nissen und dem Neubau des Rückhaltebeckens erkennen. Sie sprachen lediglich von einer begrenzten Entlastung des Kanalnetzes nach erfolgtem Beckenneubau.

Aus diesem Grunde empfiehlt Eckstein den direkt Betroffenen nochmals, eine Lösung der vorhandenen Probleme gemeinsam mit den zuständigen Mitarbeitern des Bauamtes der Stadt Heusenstamm zu suchen. Termine im Rathaus und vor Ort sind denkbar.